



あおいだより

今回から QR コードにてカラー版をご覧ください。
ぜひご閲覧下さいませ。



- あ たたかい
- お もいをだいじに
- ひ つも一所懸命

歳時記

初秋を迎え、ご家族におかれましては、ますますのご健勝のこととお慶び申し上げます。体調管理をしっかりと行い、ご利用者様、職員一同、元気に生活しております。

七月からは、施設での面会方法もパーテーション越しから居室による対面式へと変わり、お喜びの言葉を多く頂戴しております。しかしながら、新型コロナウイルスが消滅したのではなく、基礎疾患や高齢などと重症化リスクやクラスター化をすることが極めて高い状況に変わりはありません。

職員一同も、引き続き日々の感染対策に気を配ってまいります。ご家族様におかれましても、引き続き十分にご配慮いただき、ご理解とご協力をお願い申し上げます。



AED 研修会



葵の園・柏たなかでは利用者様の急変時に適切に対応できるよう、心肺蘇生法とAED（自動体外式除細動器）の研修を実施致しました。

今回の研修では、八月四日、三十一日に柏市の消防士が講師として来ていただき、手順の確認と技術についてご指導頂きました。

手順や技術と並行して、周囲の人への応援の呼びかけや、消防局への連絡の促しなど、実際の現場を意識して取り組ませていただきました。

突然、目の前で人が急変したら誰もが戸惑うと思いますが、日頃から意識を高め、適切な技術・対応処置を身に付けられればと思います。





かき氷



今年は酷暑でした。
八月は、かき氷とすいかで涼しい気分を味わって頂きました。

敬老会



九月とはいえ厳しい残暑が続いていました。
敬老の日は、職員による、ダンスのプレゼントがあり、利用者様と一緒に歌や踊りをしました。